

▲友愛会の決議

一昨日九州大會

七月より本村吉川支
事務所にて開催される友愛会は、この日、
二氏外三名の委員を率いて、八時半より開
始した。最初に、主事の報告があり、次に、
各事務所の報告がなされた。その中で、
川口は十名の幹部が出席し、その他の幹部
は、各自の職務に就いて報告を行った。
その後、各事務所の意見交換が行われ、
最後に、決議がなされた。

▲一日の損害

川口は、一日の損害について、
主として、工場の火災によるものと見ら
れる。火災は、午後四時頃に発生し、
火災の原因は、まだ明確には判明してお
らず。火災の被害額は、約三万円と推定さ
れており、これは、工場の設備や機械等の
損失によるものと見られる。

△「音楽奉手す」 數百名鉛鑄爐を目がけて

音楽会は、音楽を目的とした大衆的活動で、
主に、音楽の普及や、音楽教育の実現を目的
としている。音楽会は、音楽の演奏や、歌の
歌唱、舞踊等の芸能の実演を通じて、音楽の
文化を広めようとするものである。

鉛鑄爐を取捲く 非常汽笛を吹き鳴らし 暗夜の製鐵所騒氣張る

音楽会は、音楽を目的とした大衆的活動で、
主に、音楽の普及や、音楽教育の実現を目的
としている。音楽会は、音楽の演奏や、歌の
歌唱、舞踊等の芸能の実演を通じて、音楽の
文化を広めようとするものである。

長書林の訓示すべて印刷中

長書林の訓示すべて印刷中
大日本を過したる大日本を重んじ
同官事に押せり略々を極め居

長書林の訓示すべて印刷中
大日本を過したる大日本を重んじ
同官事に押せり略々を極め居

電報で

警官隊・自衛隊・軍隊

東宮殿工

長書林の訓示すべて印刷中
大日本を過したる大日本を重んじ
同官事に押せり略々を極め居

長書林の訓示すべて印刷中
大日本を過したる大日本を重んじ
同官事に押せり略々を極め居